



FONDATION BYAS

Pour l'œuvre humanitaire de
l'hôpital l'Espérance, Pilate
Haïti

12^e Marche de l'Espérance : 5 200 \$ pour poursuivre les soins

Rouyn-Noranda, le 20 septembre 2010 – Quarante-cinq participants ont surmonté les craintes qu'inspirait la météo pluvieuse, au matin du 18 septembre, pour se présenter à la Marche de l'Espérance. En solidarité avec l'œuvre humanitaire de l'hôpital l'Espérance de Pilate en Haïti, la marche se tenait cette année sur le thème de « surmonter l'épreuve ». La détermination des marcheurs, ce jour-là, s'inscrivait bien dans ce thème choisi en référence au terrible séisme qui a détruit Port-au-Prince, la capitale, et les villes environnantes en janvier dernier.

À l'ouverture de la Marche, les personnalités présentes ont insisté, dans leur allocution, sur la nécessité, pour la reconstruction d'Haïti, de soutenir ce qui fonctionne encore bien.

Cet événement aura permis à la Fondation Byas de recueillir 5 200 \$. La Fondation remercie d'ailleurs les donateurs qui ont généreusement contribué au succès de la marche. Cette somme sera remise en totalité à l'hôpital l'Espérance. Elle sera utilisée pour défrayer les soins prodigués aux surplus de patients indigents que reçoit, depuis le début de l'année, cet hôpital dirigé par deux femmes originaires d'Abitibi-Témiscamingue, S. Lucie Laquerre de Rouyn-Noranda et S. Louisa Bélanger de Barraute.

Avant le départ de la Marche, les participants ont pu assister à une brève causerie donnée par Mme Marie-Claire Coutu, infirmière d'intervention d'urgence de la Croix Rouge. Elle a fait part de son expérience au travail dans un hôpital mobile localisé sur un terrain de football près de Port-au-Prince, après le séisme du 12 janvier dernier.

Pour plus d'information sur la Fondation Byas : www.cegepat.qc.ca/fondationbyas.

- 30 -

Source : Gérard Laquerre
Tél. : (819) 279-2105
Courriel : gerlaq@tlb.sympatico.ca